

# 国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日
- ◇例会場
- ◇事務所



第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30  
長瀬レクリエーションホテル 養浩亭  
〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内  
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp



世界に希望を生み出そう

## CREATE HOPE in the WORLD

### 第1659回例会 令和6年6月27日(木)

2024~25年度

R I 第2570地区 第4グループ

ガバナー補佐 柴崎 猛様

次年度ガバナー補佐を仰せつかりました柴崎です。皆さんとは親交があります。以前、山川さんという女性の方に卓話を頼まれまして、養浩亭におじやました事があります。

渋沢栄一の新1万円札が7月3日に発行されます。深谷ではイベントやるようです。渋沢栄一が養浩亭の名前の命名者であるとも聞いております。長瀬、秩父を愛して、寄居にも結構来て頂いたような話をチャーターメンバーで最高齢の酒井さんから聞いたことがあります。

今年度の高丹ガバナーは同級生であります。高丹さんにもせっつかれて補佐をやるようになりました。今年の地区大会も良かったです。

私はロータリーの入会は2005年で、来年で20年になります。倫理法人会をやり過ぎて、ロータリーについては勉強不足です。地区へもあまり出た事はなかったのですが、今年度は職業奉仕委員会に所属しました。ロータリーの知識に関しては疎くて、ガバナー補佐をやって良いのかなと思っています。本番は来月からです。内容について話してしまうと、補佐訪問のネタが無くなってしまいますので、ぐだぐだ余計な事を言っています。

五十幡ガバナーエレクトは真面目な方で、今年度補佐をやって、次年度にガバナーをやるという事で、大変な勉強家だと思います。就任の挨拶にまわってくれと言われまして、クラブをまわって、今日が最後になります。

まわってみると、クラブの個性が違うなと驚きました。本庄ロータリークラブでは、過去にガバナーを多数輩出している力のあるクラブですが、増強して100名になると頑張っています。例会は時間になってしまふりません。最後のクラブ協議会でもあったのですが、一人一人演説のうまい人が多く、終了時間は1時半なのですが、2時になっても終わりませんでした。忙しい方が多いので、時間を守った方が良いのではないかと思いました。ニコニコボックスについてですが、寄居は係が集めて紹介しますが、一人一人出て来てしゃべります。これでは時間が掛かるだろうなと思いました。伝統的にそ

#### 【会長の時間】

皆さん、こんにちは。今日は私の年度も今日で最終になります。

先ほども話しましたが、最終例会はいつも家族と一緒に宴会をやっていましたが、2月頃から続いてしまい、人数も少なくて予算も掛かるという事で通常の例会にしました。

また今日は次年度のガバナー補佐の柴崎さんに来て頂いております。少しお話をして頂ければと思います。

次年度の年度計画書を一部作ってきましたので、皆さんに校正をお願いしたいと思います。7月4日の第一例会には製本して用意したいと思います。

今年度は夢の話をしましたが、あまり夢も持てませんでした。自然が好きだという話をしました。柴崎さんは15年くらい前にモンゴルに星を見に行ったという話を聞いております。結構、ロマンチストだなと感じました。そういう夢があると、良いのではないでしょうか。

今日は今年度の最終例会になりますが、次年度の年度計画書を見てくださいという事が主な事になります。1年間、大変ありがとうございました。

今年度2名の方に入会して頂きましたが、先日以前からの会員であった1名の方が年度末で退会したいという事で、6月末で退会する事になりました。味のある人達ばかりですので、味のある例会を続けていきたいと思っております。

次年度の高田さんに託して、挨拶とさせて頂きます。

#### 【幹事報告】

山田 利明



高田 富康



1. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま
2. 埼玉県腎・アイバンク協会より理事長変更のお知らせ
3. 長瀬船玉まつり実行委員会より趣意書

なっているので、クラブによって個性が違うと思い、驚きました。

R I 会長テーマはなくなると言っていました。私は無くさない方が良いのではないかと思いました。次年度のR I 会長テーマは「The magic of Rotary」です。マジックと言うと、手品のような魔法のような変な感じがします。ドミニカ共和国でアーチック会長は活動しています。浄水です。飲める水を持っている国は意外と少ないという事です。浄水するフィルターを見て、子供達がびっくりしていたという事です。それらを見て、非常に感動して、ロータリーのマジックというテーマに決めたらしいです。

The magic of Rotary を日本語に訳すと、ロータリーの奇跡です。叶えられないような事が起きると。そのマジックを言い換えています。奇跡というのは、ロータリー活動の中でどうしたら起きるのかという事を1年掛けて皆さんと考えていけたらいいなと思っています。

五十幡ガバナーの方針は「入って良かったロータリー」です。増強もままならず、会員減少が下げ止まりにならない状況ですが、地区で1,500名を切ると、地区が合併しなくてはいけなくなりますので、それは避けたいと。増強に関しては、クラブで純増2名という事を掲げています。クラブの大小がありますので、平均的はいかないとおもいますが。

公式訪問の協議会のテーマも「入って良かったロータリー」という事でRLI方式で行う事になっています。まだ時間がある中でいろいろと考えておいて頂けると有り難いと思います。

今年度の会長、幹事さん、大変お疲れ様でした。私も不慣れなところがありますので、皆さんのご協力で、1年後には第4グループにいて、良かったと思えるような活動が出来たらと思っています。

## 出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
8	0	5	0	63.5%

